

Dr. Andrés Lüneburg kommt aus Bielefeld

Bad Oeynhausen (fro). Mitte Februar wird Dr. Andrés Alejandro Garrido Lüneburg die Leitung der Medizinischen Klinik II am Krankenhaus übernehmen. Der 46-Jährige tritt die Nachfolge von Chefarzt Dr. Jens Melching an, der die Klinik seit Juni 2009 leitete und zum 1. September an die Städtischen Kliniken Bielefeld wechselte.

Noch arbeitet auch Lüneburg im ostwestfälischen Oberzentrum – als Oberarzt für innere Medizin mit Schwerpunkt Gastroenterologie (Magen-Darmerkrankungen) am Ev. Krankenhaus Bielefeld. Der Deutsch-Chilene, der seit seiner Kindheit in Deutschland lebt, hat sich auf die Behandlung chronisch-entzündlicher Darmerkrankungen wie Morbus Crohn und Colitis ulcerosa spezialisiert.

© 2013 NEUE WESTFÄLISCHE - Bad Oeynhausener Kurier vom 17.01.2013